



Franz-von-Sales-Schule

Katholische Freie Mädchenrealschule
Jungenrealschule
Dreijähriges Aufbaugymnasium
Obermarchtal – Ehingen



Stiftung
Katholische
Freie Schule
der Diözese
Rottenburg-Stuttgart

Die Stiftung Katholische Freie Schule ist der Dachverband der Katholischen Schulen in der Diözese Rottenburg-Stuttgart. In über 90 Schulen in unterschiedlicher Trägerschaft werden mehr als 24.000 Kinder und Jugendliche unterrichtet. Grundlagen der Bildungs- und Erziehungsarbeit sind das biblisch-christliche Menschenbild und die Glaubenstradition der Katholischen Kirche.

Für die Katholischen Freien Schulen im Bereich der Diözese Rottenburg-Stuttgart ist der „Marchtaler Plan“ die verbindliche pädagogische Rahmenkonzeption. Mit seinen Strukturelementen Morgenkreis, Vernetzter Unterricht, Freie Stillarbeit/Freie Studien und Fachunterricht nimmt er die Anforderungen unserer Zeit auf und ermöglicht so eine zeitgemäße Pädagogik.

Voraussetzungen für die Mitarbeit an diesen Schulen sind:

- Bejahung der Aufgaben und Ziele katholischer Schulen und die Bereitschaft, diese zu unterstützen
- Bereitschaft, Teil eines motivierten, engagierten und familiären Kollegiums zu werden und sich in unsere Schulgemeinschaft aktiv einzubringen
- Lehrbefähigung für die Sekundarstufe II

Für unser **Aufbaugymnasium an der Franz-von-Sales-Schule in Obermarchtal** suchen wir **zum Schuljahr 2025/26** Lehrkräfte mit folgenden Fächern:

Englisch
Deutsch
Kath. Religion
Physik
(w/m/d)

mit beliebigen weiteren Fächern

Das allgemeinbildende dreijährige Franz-von-Sales-Aufbaugymnasium ist Teil der Franz-von-Sales-Schule Obermarchtal-Ehingen. Schulabgängerinnen und Schulabgänger unserer Mädchen- und Jungenrealschule, sowie von Realschulen der Umgebung, haben hier die Möglichkeit, innerhalb von drei Jahren die allgemeine Hochschulreife zu erlangen. Zum pädagogischen Profil gehören beispielsweise Vernetzter Unterricht, Begleitete Studierzeit, Philosophisch-Theologisches Forum und ein zweiwöchiges Sozialpraktikum. Die Kursstufe ist wie an allen allgemeinbildenden Gymnasien in Baden-Württemberg organisiert.

Unsere Schule liegt inmitten der Klosteranlage von Obermarchtal und ermöglicht so unseren Schülerinnen und Schülern, sich intensiv auf das Schulgeschehen zu konzentrieren. Im täglichen Miteinander wird eine ermutigende und wertschätzende Grundhaltung gelebt und der Gemeinschaftsgedanke gefördert. Es erwartet Sie ein motiviertes und engagiertes Kollegium. Aufgrund der engen Zusammenarbeit beider Schularten unterrichten KollegInnen des Aufbaugymnasiums in der Regel auch an unserer Realschule.

Bitte richten Sie Ihre aussagekräftige Bewerbung mit den üblichen Unterlagen an:

abg.schulleitung@fvs-schule.de

Oder schicken Sie diese per Post an:

Franz-von-Sales-Schule
Aufbaugymnasium
SD i.K. Florian Schönle
Klosteranlage 2/2
89611 Obermarchtal

Interessenten können sich gerne telefonisch bei der Schule erkundigen oder auf der Homepage der Schule unter www.fvs-schule.de/schulen/aufbaugymnasium informieren.

Vergütung/Beurlaubung/Sonstiges

Anstellungsträger ist die Stiftung Katholische Freie Schule der Diözese Rottenburg-Stuttgart. Angestellte werden auf der Grundlage der im kirchlichen Dienst geltenden Vorschriften angestellt und vergütet. Bewerberinnen/Bewerber, die Beamte des Landes Baden-Württemberg sind, werden aus dem Landesdienst in den Privatschuldienst unter Anrechnung der Beurlaubungszeit auf das Besoldungsdienstalter und die ruhegehaltsfähige Dienstzeit beurlaubt.

Die Besoldung erfolgt auf der Grundlage der Dienstordnung der Stiftung und der hierzu ergangenen Besoldungsordnung „L“; diese orientiert sich an der Besoldungsordnung „A“ des Landesbesoldungsgesetzes (LBesGBW).

Die einschlägigen Vorschriften des SGB IX werden im Einstellungsverfahren berücksichtigt.

Nähere Informationen über die Stiftung Katholische Freie Schule der Diözese Rottenburg-Stuttgart erhalten Sie unter **www.schulstiftung.de**.